



## Une semaine riche en spectacles, créations et découvertes pour les 6èmes de la classe Théâtre

publié le 05/01/2020 - mis à jour le 17/01/2020

Mercredi matin, la classe est allée voir le spectacle de danse "Pillowgraphie" au centre de Beaulieu. Les élèves ont beaucoup apprécié les techniques des danseurs et les effets spéciaux qui donnaient l'impression d'assister à un ballet de fantômes...



Jeudi après-midi et vendredi après-midi, Matthias Sebbane, diplômé de l'ESNAM (l'Ecole de marionnettes de Charleville Mézières) a initié les élèves à l'art de la marionnette. Durant la première séance, chacun a fabriqué sa propre marionnette.



Puis, le vendredi après-midi, il s'agissait plutôt d'animer ces petits personnages et de commencer à proposer des saynètes.



Le jeudi soir, le groupe s'est rendu au TAP pour assister au spectacle de clowns "Eins, zwei, drei". Ils se sont rendus compte que l'art du clown était loin de ce qu'ils s'imaginaient ... Ils ont ri bien sûr, mais certains passages du spectacle étaient plutôt angoissants, voire totalement déroutants !



Le vendredi matin, la classe théâtre est retournée au TAP, cette fois pour visiter le lieu. Ils ont pu entre autres visiter l'auditorium



et les loges



Après la visite, un des trois clowns du spectacle de la veille, Dimitri Jourde, les a initiés à quelques techniques de clown. C'était une séance très sportive !



 [faire\\_confiance\\_et\\_rouler\\_](#) (MPEG4 de 13.9 Mo)



(MPEG4 de 2.5 Mo)

Le groupe était ravi de ces 3 jours ! Des étoiles pleins les yeux, chacun est parti en vacances avec sa marionnette ...



Un grand merci au collège, au foyer, à la comédie Poitou Charente, au TAP, à Matthias Sebbane et à Dimitri Jourde !

Mme ELAMILE